

Pressestelle der Kassenzahnärztlichen Vereinigung im Lande Bremen



Vorstandswahlen bei der Kassenzahnärztlichen Vereinigung im Lande Bremen

Bremen, den 28. Oktober 2010

Auf ihrer Sitzung am gestrigen Abend hat die Vertreterversammlung der KZV im Lande Bremen den hauptamtlichen Vorstand für die Amtsperiode 2011 bis 2016 gewählt.

Die Vertreterversammlung stimmte mit überwältigender Mehrheit für die Fortsetzung der Vorstandsarbeit durch das bisherige Team: Dr. Dirk Mittermeier (Vorsitzender) und Oliver Woitke (stellv. Vorsitzender).

Die Vertreterversammlung hat mit dieser Wahl sowohl ihr Vertrauen gegenüber der bisherigen Führung der KZV Bremen bekundet als auch den Grundstein für eine kontinuierliche Fortsetzung der Vorstandsarbeit gelegt.